
Assemblée générale 
conseil local FCPE Herriot Villeurbanne 

14/10/2024
Ordre du jour

Participants (11) : 

Franck (CE2)

Rémi (CM1)

Laurianne (CP et CE1)

Marion (CM1, CE1 et MS)

Foued (CE2)

Christelle (CP)

Cédric (CE1 et CM2)

Rachid (CE2)

Christian (CM1)

Julie (PS)

Maxime (GS)

1. Rappel du fonctionnement du conseil  local  FCPE et bilan de l’année
passée

L’APE Edouard Herriot  est  affilée à la FCPE. Traditionnellement les membres du
bureau adhèrent à la FCPE.

Chaque membre de l’APE est libre d’adhérer à la FCPE (par bulletin papier ou sur le
site en ligne : https://wwww.fcpe69.fr).

Sur l’année 2023-2024, l’APE a mené plusieurs actions :

• En lien avec la coordination des écoles de Villeurbanne : 

◦ Groupe de travail « enfants à besoins spécifique » : nouvelle enquête et
courrier  adressé aux ministre le 22/04/2024 pour alerter  sur le manque
d’AESH (Edouard Herriot  et Château Gaillard).  Réponse du ministre au
sénateur DEVINAZ

◦ Groupe de travail Restauration scolaire : Groupe de travail avec la mairie
en cours

◦ Groupe de travail Périscolaire : 2 réunions (30/01/2024 et 07 03 2024) qui
ont permis de diffuser un questionnaire aux familles fin février 2024. 379
réponses reçues. Échanges avec la mairie sur les pistes d’amélioration.

• Internes à l’APE :



◦ Communication :  infographie  « qu’est  ce  que  l’APE »  affichée  aux
panneaux de maternelle et d’élémentaire + mise en place d’une charte des
règles de communication sur Whastapp

◦ 3 réunions de l’APE : réunion de rentrée 18/09/2023 + AG du 16/11/2023 +
réunion du 13/02/2024

◦ 8 cafés parents

• Côté élémentaire : 

◦ Soirée jeux du 31/05/2024

◦ 1 point périscolaire le 17/10/2023

◦ 2  vente  brioches 1/12/2023  (220€  bénéfice)  +  10/06/2024   (257,7€
bénéfice)

◦ Vente de gâteaux : le 9/02/2024 (108,40€ de bénéfices) +  5/04/2024 (29€
dé bénéfices)

◦ 4 « Cafés parents » : 15/09/2023, 10/10/2023, 9/02/2024, 5/04/2024

• Côté maternelle :

◦ 1 vente brioches le 6/06/2024 : (192,5€ bénéfice)

◦ Vente de miel :  264€ de bénéfices

◦ Vente de gâteaux : le 7/03/2024 : 78,80€ de bénéfices

◦ 4 « Cafés parents » : 21/09/2023, 14/12/2023, 7/03/2023, 6/06/2024

2. Bilan des élections

Les élections de parents délégués au conseil d’école ont eu lieu le 11/10/2024.

Elles se sont tenues exclusivement par correspondance.
Des taux de participations record ont été enregistrés : 

- 48 % en maternelle

- 45 % en élémentaire.

La question de la tenue d’un bureau de vote physique a de nouveau été discutée, sur
le modèle de ce qui existe à la maternelle Jacques Prévert.

La tenue d’un bureau de vote génère les contraintes suivantes : 

- tenue du registre des votants en parallèle des votes par correspondance,

-  tenue  physique  du  bureau  de  vote  dans  l’école  nécessitant  un  nombre
important de parents volontaires sur la date.

Ces contraintes peuvent être rediscutées en fin d’année pour savoir si une majorité
de parents souhaite voir évoluer le fonctionnement et est prête à se mobiliser.



3. Les comptes 2023-2024

Le solde du compte s’élève à 911,39€ au 1/08/2024

Le solde pour les familles sans toit s’élève à 352,28€ au 31/07/2024

Les charges courantes s’lèvent pour cette année à 103,72€.

4. Les projets qui pourraient être portés par l’APE cette année

◦ Coté élémentaire : 

▪ renouvellement de la soirée jeux → OK

▪ projet théâtre → Recherche de volontaires

▪ projet randonnée → Printemps 2025

◦ Côté maternelle : 

▪ vente  de tote  bag ?  Calendrier ?Miel ?  Fromage ?  Torchons ?  →
Sondage whatsapp en cours 

▪ Projet danse ?

5. Thématiques portées par la coordination des associations de parents
d’élèves de Villeurbanne, ouverte à tous

• Enfants  à  besoins  spécifiques :  la  coordination  porte  le  sujet  du
manque  AESH,  et  une  meilleure  intégration.  Groupe  de  parents
volontaires au nouveau d’Herriot (Violaine et Christelle) pour faire des
actions au niveau de l’école.Faire une dropbox avec le lien vers les
docs EBEP via un QR code ?

• Restauration :  groupe de travail  relancé l’an dernier, très intéressant
de discuter avec la cuisine centrale pour mieux comprendre comment
fonctionne la cantine, comment sont élaborés les menus...

• Périscolaire :  newsletter  de  la  mairie  sur  le  périscolaire,  groupe  de
travail qui peut être relancé si besoin.

• Travaux pour sécuriser les abords des écoles (amélioration des accès
aux  écoles) :  pas  de  participants  d’Herriot  à  ce groupe,  si  certains
parents sont intéressés, se faire connaître.

• Caisse  des  écoles :  Recherche  d’un  nouveau  parent  d’élèves  pour
siéger



6. Élection du bureau

Président : Rémi BULLION/ Vice-président : Maxime TUSCH

Secrétaire : Marion OUTTERS / Vice-secrétaire : Aïda NEMILI

Trésorier : Franck POULARD / Vice-trésorière : Christelle CALMEJANE-GAUZINS

@ction : Déclarer le bureau à la FCPE (Franck)


